
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：21 年 1 月～3月（♯３政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ①中小企業支援 【活動テーマ】 幅広い融資支援策による商工業の活性化 

到達目標 
商工業が活性化することにより、魅力ある商店や企業が多いと感じている市民の割合を増やす。 

２０２３年度までに市民割合５０％を実現。（２０１２年度調査値３７．７％） 

前回まで 

活動状況 

○「産業振興ビジョン」の改訂を注視及び関係部署から意見聴取。 

○新型コロナウイルス感染症拡大に関係した中小企業の支援策として要望書を２回提出。（２０２０年４月２８日・５月２１日） 

○東海市長へ令和３年度（２０２１年度）予算要望書を提出。（２０２０年１０月６日） 

○東海商工会議所（正副会長及び評議員）との行政情報交換会を開催。（２０２０年１０月８日）【商工会議所と一体となった取り組みを展開】 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

○中小企業等の振興に関する事業予算の充実を求める 

 → 関係部署から意見聴取 

予算要望に対する執行部の考えを聴取（以下抜粋） 

 

 

 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

○３月議会で議決した 

令和３年度（２０２１年度）当初予算 

事業項目 
前年度比較 

（方向性） 

新たな産業の育成や創業を支援 

総事業費 239,109 千円 

↑ 拡充 

償却資産の再投資

を支援する予算を

拡充 

商工業者の経営を支援 

総事業費 188,672 千円 

↑ 拡充 

市内事業者商品を

返礼品とするふる

さと納税を新設 

活力ある商業店舗づくりを支援 

総事業費 19,896 千円 
－ 据え置き 

観光資源を活用、にぎわい創出 

総事業費 152,168 千円 
－ 据え置き 

 

今後の活動 ○関係部署から意見聴取を定期的に行うことで、魅力ある商店や企業が多いと感じている市民の割合を増やすことに関連する事業の進捗を注視する。 

 

東海市 所属議員 工藤政明 

今回の進捗 

【 ○ 】 

【要望】中小企業等の振興に関する幅広い支援 

〔回答〕新型コロナウイルス感染症の影響により、資金繰りの悪化が予想されることから 

資金調達を円滑に進めるための補助金や交付金を設ける。 

これを生かして設備投資を促進させるための予算を確保する。 

【要望】中小企業等のＩＴ化をはじめとする情報発信力強化への支援 

〔回答〕ＩＴ活用の観点だけでなく、「新しい生活様式」に合わせた販売促進策、 

コロナ禍における販売促進策も含めた、ＩＴの活用に関する相談対応やセミナー 

開催を商工会議所と連携で進めるための予算を確保する。 

【要望】自動車に関係する課税のあり方を課題と捉えた、地域ものづくり産業の活性化に 

向けた方策の強化 

〔回答〕東海都市税務協議会における議論を通じて、引き続き、車体課税の見直しを 

関係省庁に働きかける。 
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全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：21 年 1 月～3月（♯３政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ③防犯 【活動テーマ】 防犯対策の充実による安全安心なまちづくり 

到達目標 
防犯対策が充実することにより、犯罪に対する不安がなく、安心して生活できていると思う市民の割合を増やす。 

２０２３年度までに市民割合５０％を実現。（２０１２年度調査値３８．１％） 

前回まで 

活動状況 

○時事の犯罪と防犯を観点とした一般質問及び常任委員会で質疑を実施。 

○東海市及び愛知県の特殊詐欺による被害（概要・被害件数・被害額）の発生状況を調査。 

○東海市長へ令和３年度（２０２１年度）予算要望書を提出。（２０２０年１０月６日） 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

○犯罪抑制のための予算の充実を求める 

 → 関係部署から意見聴取 

予算要望に対する執行部の考えを聴取（以下抜粋） 

 

 

 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

○防犯灯の全灯ＬＥＤ化 

対策前 

蛍光灯 

対策後 

ＬＥＤ化 

  

  

 

今後の活動 ○関係部署から意見聴取を定期的に行うことで、犯罪に対する不安がなく、安心して生活できると思う市民の割合を増やすことに関連する事業の進捗を注視。 

 

東海市 所属議員 工藤政明 

今回の進捗 

【 ○ 】 

【要望】市民への周知強化、市全域の防犯力強化 

〔回答〕防犯意識の高揚策の予算を確保する。 

①地域指導員による青色回転灯パトロール車の市内全域巡回 

②地域指導員とコミュニティとの合同パトロールと啓発活動 

【要望】防犯カメラの更なる拡充 

〔回答〕先ずは、これまでに（２０２０年度までに）市内全域に新設した防犯カメラ 

１２２台の安定した運用で犯罪抑制を狙う。維持管理のための予算を確保する。 

【要望】早期の防犯灯全灯ＬＥＤ化 

〔回答〕今年度（２０２０年度）中に、全灯ＬＥＤ化を完了させる。 

夜間でも安心して歩けるまちづくりに努める。 
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２．２９期（後） 取り組みテーマについて 

 

（１）産業目線 産業目線①～④項目から選択 

東海市取り組み項目 ①中小企業支援 
 

東海市取り組みテーマ 幅広い融資支援策による商工業の活性化 

 

（２）組合員目線 組合員目線①～⑥項目から選択 

東海市取り組み項目 ③防犯 
 

東海市取り組みテーマ 防犯対策の充実による安全安心なまちづくり 

 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

選定理由 

東海市は、愛知県の主要な工業地域である名古屋南部臨海工業地帯の一角を形成

しており、鉄鋼３社や主要１２社と呼ばれる企業の他、多くの中小企業により支

えられ、産業上の拠点都市としての役割を果たしている。 

背景 
新型コロナウイルスの影響により、商工業者の資金繰りが悪化し、事業資金の確

保が大きな課題となっている。 

思い 
商工業が発展し活性化することは、雇用の拡大やまちのにぎわいづくりにつなが

り、市の活力向上にも貢献するものである。 
 

魅力ある商店や企業が多いと感じている市民の割

合を増やす。 

○事業推進のために必要な予算を確保。 

（積極的な予算要望を展開） 

○主要施策や事業の進捗を確認。 

○所管部署から意見を聴取。 

○商工会議所等の関係機関と情報交換。 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

選定理由 

自助・共助・公助の考えに則り、市民と地域は、防犯に対する意識を高めるよう

努めるとともに、行政は、地域と連携した防犯活動を進めること及び防犯施設を

整備することで、地域の防犯力を高める役目を果たす。 

背景 
近年の犯罪発生件数は減少傾向にあったが、侵入盗、自転車盗等をはじめとした

重点犯罪が前年度よりも増加している。 

思い 
防犯意識が高まり防犯活動が積極的に行われ、また、防犯施設が整備され、関係

機関と地域が連携した防犯対策が図られた犯罪のないまちを実現。 
 

犯罪に対する不安がなく、安心して生活できると思

う市民の割合を増やす。 

○事業推進のために必要な予算を確保。 

（積極的な予算要望を展開） 

○主要施策や事業の進捗を確認。 

○所管部署から意見を聴取。 

○コミュニティ等地域関係者と情報交換。 

－46－

（参考）東海市　テーマ登録背景


